
 
 

ACTA 
 

CONSEJO CIENTÍFICO DEL AREA 
 

3/5/07 
 

Presentes: Dr. G. Folle, Dr. J. Tort, Dr. S. Martínez, Dr. F. Zolessi, Dra. I. 
Ponce de León, Dra. E. Nunes, Dra. M. Laviña, Dra. A. Silva, Mag. D. 
Agrati, Lic. H. Romero. 
 
Ausentes: Dra. B. Garat. 
 
1. Lectura del acta anterior
 
1.1 Se aprueba. 
 
 
2. Asuntos entrados
 
2.1 Investigadores a ser reevaluados en el presente año: Se resuelve que 

los Dres. V. Abudara, A. Babino, M. Señorale y Y. Panzera, no serán 
reevaluados en el presente año, en virtud que se realizará la 
evaluación externa. 

 
2.2 Solicitudes a cambio de grado (último llamado): Se recordará a los 

investigadores que solicitaron cambio de grado en ocasión del último 
llamado, que la próxima evaluación externa implicará eventualmente 
el cambio de grado.

 
2.3 Coordinador Subárea NCS: La Dra. A. Silva informa in voce que el 

Coordinador es el Dr. R. Russo. 
 
2.4 El Dr. S. Pantano en carta del 13/4/07, solicita inscripción fuera de 

fecha para el llamado a investigadores. 
Se aprueba, vistas las razones invocadas. 
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2.5 La Secretaría Académica comunica que un estudiante con beca 

interdisciplinaria, pregunta si podría solicitar una pasantía en el 
llamado a actividades interdisciplinarias. 
Se le informa al estudiante que su solicitud no aplica para el 
mencionado llamado, dado que no está previsto el apoyo a pasantías. 

 
2.6 (ver acta CCA 22/3/07, punto 1.1) Título de la Tesis de M. Odizzio: 

La Dra. E. Nunes, informa que el título es: “Caracterización 
fenotípica y molecular de la flora de deterioro de Merluccius hubbsi 
(Merluza).” 
Se toma conocimiento. 

 
2.7 El Dr. E. Mizraji en nota del 12/4/07, solicita usar su alícuota para 

solventar los gastos generados en la venida del Dr. R. Grigera. 
Considerando las circunstancias excepcionales del caso, se aprueba 
la solicitud. 

 
2.8 En Memo PB/FC 111.07 del 2/5/07, la Comisión de Maestrías eleva 

la designación de los siguientes tribunales (se transcriben): 
 

Ciencias Fisiológicas 
Estudiante: Fabiana Blanco 
Presidente Dr. Gustavo Brum 
Vocales: Dra. Verónica Abudara  y Dra. Laura Castro 
Orientador: Dr. Homero Rubbo 
Coorientador: Dr. Ricardo Armentano 
Tesis: Estudio de la actividad biológica de nitrolípidos sintéticos 
derivados del ácido aquidónico. 
 
Subárea Ecología 
Estudiante: Guillermo Goyenola 
Presidente: Dr. Omar Defeo 
Vocales: Dr. Alejandro Brazeiro y Dr. Flavio Scasso 
Orientador: Dr. Nestor Mazzeo 
Tesis: Uso del espacio de la comunidad nectónica en un lago 
hipertrófico subtropical. 

 
Se aprueban. 
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2.8 (ver acta CCA 12/4/07, punto 2.12) Solicitud de C. Doctorado - 

Confidencialidad de los datos: Se resuelve que toda instancia que 
involucre el desarrollo de una tesis, necesariamente deberá estar 
enmarcada en condiciones de libre acceso a la información y sin 
límites de confidencialidad (ver PB/FM 52.96 del 8/5/96). 

 
2.9 L. Benedetto: En virtud de la aprobación por Comisión de Maestrías, 

de la Dra. P. Lagos como orientadora de la estudiante L. Benedetto; 
se autoriza que la alícuota correspondiente a dicha estudiante, sea 
administrada por la Dra. Lagos. 

 
 
3. Asuntos varios
 
3.1 (ver acta 12/4/07, punto 3.3) Visita Dra. M. Torre (QUI) y mail del 

Dr. A. Martí (FIS): Se los convocó a efectos de conocer su 
experiencia con respecto a la evaluación externa. Ambos 
Coordinadores facilitaron documentos ad hoc. Se agradece la visita 
de la Dra. M. Torre y el mail del Dr. A. Martí. 

 
3.2 La Secretaría Académica informa respecto a la donación de las 

cortinas para la salita de la fotocopiadora en Facultad de Ciencias. El 
CCA desea agradecer a los Dres. C. Arruti y E. Mizraji, la gentileza 
de apoyar a la Secretaría Académica del Programa con esta donación. 

 
3.3 Solicitud de C. Directiva en su sesión del 12/4/07: Se enviará el 

lunes 7 de mayo, la Propuesta de gasto de recursos asignados a 
mantenimiento y fortalecimiento de equipamiento basal del Area 
Biología. 

 
 
4. Informe de C. Directiva sesiones 12/4/07 y 26/4/07
 
4.1 El viernes 13/4/07, se realizó una reunión del Director con el equipo 

económico, contando con la presencia del Cr. Fernando Lorenzo y 
Edgardo Rubianes, tratándose los reclamos presupuestales del 
Programa. 
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4.2 De acuerdo a la información que se maneja, las becas de postgrado 

serán otorgadas en el futuro por la Agencia Nacional de la 
Investigación y la Innovación (ANII) y existiría un período de 
transición a efectos de dar cumplimiento a los compromisos 
asumidos con las becas de Maestría o Doctorado en desarrollo del 
Programa. 

 
4.3 Se abrirá próximamente el llamado a los Premios Caldeyro-Barcia 

2007 así como también a los premios PNUD (interdisciplinario), 
CONICyT y DINACyT (tecnológicos). 

 
4.4 Se envió a la DiCyT la lista de becas vinculadas al sector productivo 

que incluye la renovación por 2º año y los becarios (en su mayoría 
del Área Biología) no aceptados en octubre de 2006. 

 
4.5 Se encuentra a estudio el desarrollo de Diplomas para Profesores de 

Secundaria. En principio, CODICEN abonaría los sueldos de los 
profesores que cursen el Diploma y PEDECIBA financiaría los 
docentes involucrados en esta actividad.  

 
4.6 Se discute la planilla presupuestal final del año 2006 
 
 


